
保育園統廃合計画案「住民説明会」（一ッ浜保育園）参加者８０人

（質問）：平成２２年度は改修工事となっているが、そのころになると第六保育園児等が
一ッ浜保育園に入ってきて人数が増える事が予想されるが、安全面については
大丈夫か。

（回答）：園児の安全第一に、一か所ずつ改修をしていきますので、保護者の皆様方のご
協力もお願いします。 〔 〕

（質問）：平成２３年度の３園スタート時に定員を２０人減らす計画になっているが、一
ッ浜保育園に集中したら対応策があるか。

（回答）：国の基準は、保育士１人に対し「３歳児」は２０人、「４・５歳」は３０人まで
受入ができる事になっていますが、当町では「３歳児」は１５～１６人、「４・
５歳」は２５～２６人までとしています。しかし一ッ浜保育園に集中する可能
性が高く、「３歳児」は１８人、「４・５歳」は２８人までとしても、他の園よ
り園児が多くなる。３年後その地域に子供がいるかが分からない状態なので、
一概に通園区域を決めて動く事が難しい状態。しかし３園バランスの取れたあ
る程度の地域・区域割りが必要だと感じています。一応プロジェクトの案とし
ては、線路下の全てと承知川の東側(１０区の地域)を、一ッ浜保育園の地域と
考えています。 〔６－(１)・(２)〕

（質問）：平成２３年度の３園スタート時に定員１６０人と有り、現状の１４０人より
２０人は増える。駐車場の確保をどの様に考えているか。

（回答）：今現在、保護者会に於いて「青山」「タカダヤ」「ジャスコ」さんと交渉をして
頂いて、使わせて頂いている状態に有ります。みずべ公園とも考えましたが、
園から遠い事もあり、今までの企業の駐車場の借用に「役場」でも一緒にお願
いに行きたいと考えていますので、今までどおり保護者会中心にお願いしたい
と思います。 〔４－(２)〕

（要望）：３園になる事によって、園児を詰め込む形ではなく、受入園児等（特に「一時
保育」）の余裕がある「プラン」にしてほしい。

（回答）：一時保育については、今現在でも子供を受入するスペースは少し余裕があるの
で、保育士の配置の問題だけとなっている。例を上げると第二保育園の保育士
が第六保育園に行って、一時保育をしているケースが有ります。この件は３園
スタート時の人件費になりますので、持ち帰りで検討したいと思います。

〔７－(３)〕
（要望）：下諏訪には病気の子供の保育がないが。
（回答）：茅野市が実施しているので、持ち帰りで検討したいと思います。 〔７－(２)〕

（質問）：３園になるので、どのくらい人件費や経費等が減るか分かっていたら教えて頂
きたい。

（回答）：７園から３園に減るわけだから、その施設にかかった経費については減るが、
人件費に関しては、単純に減るとは考えていない。手厚い保育を考えているの
で、特に手のかかるお子さんにつきましては、保育士の配置を考えており、そ
の時点になって見ないと分からないが、一クラスに担任１人、副担というか加
配の保育士を１～２人付けたいと考えているので、有る程度は減っても、そん
なには減らないと考えています。

（質問）：分かった時点で教えてください。 〔資料 P18.19〕
（回答）：了解しました。



（質問）：新しい園になっていく訳ですが、それによって保育料は上がりますか。
（回答）：町の保育料は、国の基準を使用しているので、国が上げれば町も上げますが、

この建設によっての保育料の値上げはありません。 〔 〕

（質問）：逆にこちらから質問ですが、第六保育園児の保護者だったら、３園同時スター
トの平成２３年度より前に、一ッ浜保育園に来ますか。

（回答）：平成２３年度の時に「年長」なるのだったら、一ッ浜保育園に通わせたいと考
えます。

（質問）：このことに関しては、保護者の方の考え方によりますが、町で２２年までは第
六保育園に通って頂きたいと決めた方が良いのか。保護者の方にお任せで最後
の年は「年長さん」の数名しか残らない様な「園」にしても良いのか。逆に教
えて頂きたい。

（回答）：保護者の方々の意見を聞かないと、判断が付かない。 〔 〕

（質問）：「だっこの会」は各園に有るが、一緒になるのか。
（回答）：保護者の皆様方の意向で決めて頂ければと思います。 〔９－(１)〕


